



Las pasantías en Google han sido siempre posiciones muy codiciadas. Y con razón. **En promedio, los pasantes del gigante de Internet reciben salarios de 5.800 dólares por mes, mientras que aquellos especializados en ingeniería de software ganan hasta 6.700 dólares por mes, según datos del sitio Glassdoor.**

El mercado laboral hoy se presenta complejo para aquellos estudiantes que buscan una oportunidad de trabajo. Conseguir una pasantía paga no es tarea sencilla y todavía más difícil es obtener un puesto en alguna compañía de primera línea.

En Google, las pasantías van desde la venta de anuncios y tareas de marketing hasta las mejores pagas para los ingenieros de software. Los estudiantes se comprometen a trabajar por lo menos tres meses en turno completo, por lo que la mayoría de estos ganará unos 20 mil dólares durante su experiencia en la compañía.

Una portavoz de Google evitó referirse a los salarios de los empleados de la empresa.

“No debería sorprender que los pasantes de Google ganen tanto dinero”, dijo Scott Dobroski, gerente de comunicación corporativa de Glassdoor. “La guerra por hacerse con talentos tecnológicos está en marcha”, precisó.

Los ingenieros de software en Microsoft y Amazon también ganan más de 5.500 dólares mensualmente. Y aquellos que realizan pasantías en investigación de mercado ganan todavía más (hasta 7 mil dólares), según Glassdoor, que recopila datos suministrados

por empleados y pasantes.

Google es además la mejor compañía según pasantes y aquella con el proceso de selección más difícil, indicó el sitio.

Fuente: <http://cnnespanol.cnn.com/2013/06/12/los-pasantes-de-google-probablemente-ganan-mas-que-tu/>